

Loncura inauguró con una ceremonia su cancha de fútbol estándar FIFA el pasado sábado 04 de noviembre. Esto se pudo finiquitar luego que la dirigencia del Club “Nueva Generación”, se reuniera con Codelco Ventanas para solicitar el apoyo de la empresa en la habilitación de los camarines y baños del recinto.

“Ahora tenemos camarines amplios, con buenos baños donde poder recibir a los equipos visitantes y que los locales se sientan cómodos. Esto es algo hermoso que se hizo, y ojalá no sigan ayudando con el semillero que tenemos acá en Loncura y en toda la comuna”, señaló José Luis Beiza, presidente del Club Nueva Generación Loncura.

#### Anuncio Patrocinado

En 2022, bajo la dirección del alcalde Mauricio Carrasco, el Concejo Municipal de Quintero optó por respaldar la solicitud de financiamiento del Club Deportivo, Social y Cultural “Nueva Generación” para un proyecto SERVIU. La contribución del concejo ascendió al 10%, requisito necesario para obtener el financiamiento completo destinado a la construcción de una cancha de pasto sintético. Esta cancha cuenta con una carpeta de alto tránsito y cumplirá con los estándares establecidos por la FIFA, abarcando una superficie total de 4900 m<sup>2</sup>, según la información entregada [sitiodelsuces.cl](http://sitiodelsuces.cl).

A pesar de que la cancha estaba lista para su uso, había un aspecto esencial que aún requería atención: la reconstrucción de los baños y vestuarios en las instalaciones, especialmente para promover un uso más inclusivo del espacio. En este contexto, la dirección del Club “Nueva Generación” se reunió con representantes de Codelco Ventanas para solicitar el respaldo de la empresa en la adecuación de los vestuarios y baños en las instalaciones. Esta solicitud también abarcó la implementación de un cierre perimetral en todo el complejo deportivo, con el objetivo de mejorar su seguridad.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Cabe recalcar que, el club tiene más de 500 socios en Quintero, comuna ligada a la pesca artesanal. En el mismo territorio, existía una cancha de tierra donde jugaron generaciones de niños y jóvenes del sector, sin camarines y baños adecuados.

Loncura inauguró cancha de fútbol estándar FIFA este fin de semana



y tú, ¿qué opinas?